

Babinsa dan Warga Kerja Bakti Pengecoran Jalan Desa

Basory Wijaya - JATIM.URBANESIA.ID

Oct 30, 2023 - 04:02



Lamongan,- Menjalin kebersamaan dalam mewujudkan kemanunggalan TNI dan rakyat selalu dilakukan Babinsa jajaran Kodim 0812/Lamongan, bersama warga binaan selalu berpartisipasi untuk terjun ke lapangan dalam bentuk hal apapun demi membantu kesulitan rakyat.

Hal ini terlihat dalam kerjabakti pengecoran jalan usaha tani yang di lakukan Serda Khoirul Maksum Babinsa Desa Bojoasri kec Kalitengah kab Lamongan

Hal tersebut disampaikan Pj Danramil 0812/21 Kalitengah Peltu Masudi dalam ungkapnya, Minggu (29/10/2023).

Diungkapkan Pj Danramil, kerja bakti pengecoran jalan ini dipimpin Babinsa yang bersama sama warga di Desa Bojoasri kec Kalitengah kab Lamongan

“Kegiatan ini tidak lepas dari peran serta Babinsa dalam membantu masyarakat di wilayah, sekaligus sebagai upaya mewujudkan kemanunggalan antara TNI dan rakyat di wilayah binaan,” ujarnya.

Kerja bakti ini tambah Peltu Masudi, selain dibantu oleh aparat TNI juga diikuti oleh warga masyarakat desa setempat.

“Dengan adanya kerja bakti ini dapat mewujudkan kebersamaan TNI yang selalu bergandengan tangan untuk bekerja sama membantu masyarakat,” jelasnya.

Pengecoran ini tambah Peltu Masudi dimaksudkan guna memperlancar akses warga dalam aktivitas kegiatan sehari-hari, baik itu ke tempat kerja di kota, ke pasar maupun ke sawah.

“Dengan adanya sarana jalan yang baik, maka diharapkan akan membantu meningkatkan kesejahteraan masyarakat setempat karena jalan ini merupakan jalur perekonomian warga,” terangnya.

Sementara itu Serda Khoirul Maksud mengatakan, antusias warga yang ikut bergotong-royong dalam kerja bakti pengecoran jalan ini begitu tinggi.

“Inilah yang kita harapkan, hidup harus bergotong-royong, sehingga pekerjaan apapun kalau dikerjakan bersama-sama akan lebih ringan dan cepat selesai,” harapnya.

“Sebagai Aparat Teritorial, saya begitu senang akan tinggi kepedulian warga Desa Bojoasri kec Kalitengah kab Lamongan ikut dalam pengecoran jalan ini,” pungkas Serda Khoirul Maksud di tengah-tengah warga yang sedang kerja bakti.